
Von: Alfred E. Neuman

Datum: 8. September 2022 um 09:18:52 MESZ
An: buergermeister@vorchdorf.ooe.gv.at
Kopie: INVO <postfach@invo.report>
Betreff: Link auf Gemeinde-Website

Guten Morgen Herr Bürgermeister,
servus Hans!

Auch wenn wir schon mehrmals über das Thema gesprochen haben, es gibt ja leider, trotz Zusage 
im Gastgarten, nach wie vor keine konkrete Rückmeldung, wie ein auf den Ort ausgerichtetes 
Medium sich mit dem Gemeindechef regelmäßig unterhalten kann. Die Erinnerungen unserer 
Altpolitiker im Rahmen unserer Sommergespräche beweisen ja, dass das durchaus funktionieren 
kann und vor allem auch erfolgreich war!

Daher bleibt mir wieder einmal nur der elektronische Weg für das nachfolgende Anliegen, das sich 
dafür aber rasch umsetzen lässt: Wir wurden von mehreren Lesern und Bürgern gefragt, warum wir 
denn nicht auch auf www.vorchdorf.at verlinkt sind, so wie das mit www.vorchdorfonline.at der 
Fall ist. Beide Plattformen sind grundsätzlich von der Gemeinde unabhängig, die eine Plattform ist 
wirtschaftlich ausgerichtet (Inserate), die andere fokussiert sich auf die Information der 
Vorchdorfer*innen. Es erscheint jedenfalls logisch, dass für unser auf Vorchdorf fokussiertes 
Medium www.invo.report somit jede Berechtigung gibt, den Bürger*innen auch auf der Homepage 
ihres Wohnortes zugänglich zu sein.

Da uns Wünsche unserer Leser (ie. Bürger und Wähler!) ein wirkliches Anliegen sind, gehe davon 
aus, dass sich diese Verlinkung bis spätestens kommenden Montag, den 12. September 2022, ganz 
leicht umsetzen lässt. Sollte diesem Wunsch irgendetwas entgegenstehen, so sollte diesmal die 
Rückmeldung ebenso bis Montag bei uns eintreffen. Der Grund dafür ist, dass wir Deinem Wunsch 
nach positiven News schon am nächsten Donnerstag nachkommen wollen und für uns die rasche 
Umsetzung der gewünschten Verlinkung ein herzeigbares Beispiel sein soll. 

Wie in all unseren Gesprächen seit dem Interview Anfang Mai (!!!) möchte ich nochmals 
eindringlich darum bitten, uns bei der Gelegenheit auch noch eine konkrete Antwort auf unsere 
Einladung zu regelmäßigen Gespräch zu geben. Schließlich hast Du mir ja in unserem letzten 
Gespräch zugestimmt, dass die von mir angedachte Version („Chefgespräche“, wofür es keine GV-
Beschlüsse oder ähnliches geben muss) absolut sinnvoll ist - irgendwann sollten wir das schon 
wissen, was Sache ist. Wenn später einmal eine große Presserunde etabliert wird, auch gut, aber bis 
dahin sollte es ja wohl möglich sein, Fragen zu verschiedenen Themen auf dem kurzen Wege mit 
Dir abzustimmen. 

Vielen Dank für Deine Bemühungen und vor allem die rechtzeitige Umsetzung, damit wir den 
Bericht dazu nächste Woche pünktlich fertigstellen können.

Liebe Grüße (…)


